東京改革議員団レポート東京改革議員団政務調査会

■尾崎都議の政策と活動を紹介します●

東京都議会議員



www.ozaki-daisuke.com

小池知事と共に改革を進めていきます!!



尾崎大介都議の励ます会に 小池知事が激励に!!

小池百合子知事が去る2月20日、 民進系会派「東京改革議員団」の 尾崎大介幹事長を励ます会に駆け つけ「東京"大"改革を進めようとし てきたところ、たくさんの仲間が 現れた。そして名前まで…。

大介の大は取っちゃったみたいで すが、東京改革議員団という ことで、新しい看板をかけて定例会 に臨んでくださる。夏の戦いでは共に 勝ちあがっていける環境を作ってくと

同時に、都民のために都議会が働くという当たり前のことを確保していく。

尾崎さんに大いなるエールを送らせてもらいます」と共に改革を進める同志として挨拶をしていただきました。



都政の闇を切るり

この間、改革を阻む勢力によって、東京の改革はほとんど進みませんでした。都 政の闇に切り込むには、情報公開の徹底で、ブラックボックスに光を当てていくこ とが必要です。

私の2月28日の代表質問に対し、小池知事は「公文書管理条例を6月議会に 提案する」旨答弁していますが、こうした政策提言を積み重ね、行財政改革や 天下り、入札改革など、都政の闇に切り込み、改革を大胆に進めていく決意です。

【一部抜粋】